



Clinique Chiropratique St-Joseph
Pierre Bernier D.C. Christine Bourque D.C.
673 boul. St-Joseph, Gatineau (QC) J8Y 4B4
Tél.: (819) 777-0577 Télécopieur : (819) 770-4410

La guérison de réorganisation – 11

La semaine dernière, nous avons vu un tableau qui expliquait chaque intelligence énergétique (I.E.) et leurs différentes applications. Tout comme plusieurs aspects de la triade du changement peuvent exister à l'intérieur de chaque saison, les I.E. peuvent être utilisées dans chaque saison. Par contre, chaque I.E. semble avoir des affinités pour une saison spécifique. Par exemple, l'I.E. de la bioénergie et l'I.E. émotionnelle semblent être associées à la saison de « découverte ». L'I.E. des pensées est associée avec la saison de « transformation ». L'I.E. de l'âme et de l'univers sont associées à la saison « d'éveil ». Un individu utilisera toujours chaque I.E. dans chaque saison. Lorsque les I.E. sont utilisées en conjonction avec les saisons et la triade, et lorsque la personne a une aptitude élevée pour l'I.E., la guérison de réorganisation (G.R.) se produit. Dans la saison d'intégration, l'individu possède une plus grande amplitude d'aptitudes et de compétences.

Nous faisons l'hypothèse que les deux I.E. (âme et univers) se développent lorsque la nécessité d'être en physiologie de défense s'estompe, et que cette nécessité ne prend plus toute la place. À partir de ce moment, l'individu développe sa capacité à fonctionner à un niveau plus élevé. Cette hypothèse va de paire avec la théorie de Wilker qui mentionne que l'évolution de différents niveaux d'énergies subtiles correspond à une augmentation de nos prises de conscience. Les liens qui se créent entre les I.E. spirituelles, les I.E. de la bioénergie et les I.E. émotionnelles transforment l'utilisation de ces intelligences en expressions spirituelles et inspirées.

La clef de la G.R. est la cohérence entre les trois éléments (triade du changement, les saisons et les intelligences énergétiques), en utilisant nos ressources de façon optimale. La réorganisation se produit lorsque le synchronisme est parfait (la bonne saison) et que nos perceptions, structure, comportements (triade du changement) coïncident, et qu'en même temps nous accédons à notre sagesse, la plus disponible de nos intelligences énergétiques (bioénergie, émotionnelle, pensée, âme, univers).

L'émergence de la G.R. est due aux patrons communs des « réorganisateurs ». Les individus qui réorganisent avec succès en utilisant les outils de l'Analyse Vertébrale Network et l'Intégration Somato Respiratoire démontrent des patrons communs de changements structurels, émotionnels et de comportements. La G.R. vise à établir de nouvelles stratégies pour accéder aux ressources énergétiques, mentales, émotionnelles et physiques requises pour la réorganisation. Cette approche non thérapeutique donne au modèle une flexibilité qui peut être appliquée à plusieurs disciplines.

Les gens qui réussissent cette réorganisation sont l'exemple de cette congruence où les trois éléments travaillent ensemble. Le succès dans la G.R. n'est pas la disparition du symptôme bien que cela se produise fréquemment.

Le succès arrive lorsque l'individu utilise les éléments de la G.R. pour amener sa vie à un niveau plus élevé. Quelques articles sont en préparation : un vétéran a vu son mal de dos disparaître lorsqu'il a décidé de reprendre le contrôle de sa vie. Il a arrêté de fumer, pris un appartement, est retourné à l'école pour devenir un technicien vétérinaire. Une dame a découvert le message derrière ses douleurs, qui avaient débuté après un accident d'auto et a utilisé sa guérison pour guérir sa famille dysfonctionnelle. Une dame qui faisait l'expérience de la souffrance dans un cancer terminal du pancréas a su trouver l'amour, la bienfaisance et l'acceptation d'elle-même et des autres dans les derniers jours de sa vie.

De plus, même si les symptômes revenaient, l'individu développait de nouveaux aspects de sa vie avec des bases de fonctionnement plus élevées et de nouvelles stratégies pour gérer les stress de sa vie et ses symptômes.

Chaque personne qui réorganise fait des liens entre un plus faible fonctionnement intérieur, les symptômes et les actions nécessaires pour vivre pleinement avec un état de santé amélioré.

Les changements représentés dans les deux premiers exemples peuvent être expliqués par la diminution de la douleur. Dans chaque cas cependant, les gens qui se réorganisent ont utilisé leur expérience pour élever leur vie à un plus haut niveau. Souvent, ces changements surviennent grâce à des actions guidées de l'intérieur, de connexion humaine, de profondeur et de signification.

Les individus apprennent à reconnaître les liens entre les symptômes, leur signification, leur système de vie et la croissance.

Ceux qui désirent lire l'article dans son intégralité peuvent le faire au www.liebertpub.com/acm.

Les prochains ateliers réguliers seront les mercredis 21 octobre et 4 novembre à 19 heures. Nous aurons aussi un atelier de NIVEAU 2 en anglais le 7 octobre, un atelier de NIVEAU 3 en français le mercredi 18 novembre, un atelier sur les **4 SAISONS** en français le 28 octobre (durée de 2 heures) toujours à 19 heures.

Notre prix d'entrée : amenez un invité...

Dr Pierre Bernier, D.C. 05.10.09

Droits d'auteur Pierre Bernier, D.C.

Ne peut être reproduit que dans son intégralité.

Visitez notre site : www.chironetwork.org

Pour recevoir l'article de la semaine gratuitement, par courriel, écrivez-nous chirostjoseph@hotmail.com avec la mention « inscrire ».